

# 大釜南自治会だより

## 春のクリーン活動

春のクリーン活動が6月2日(日)、午前6時から行われました。昨年より21名多い158名の方に参加いただき、各ゴミ集積所を集合場所とし、地区内の公園の草取りや道路脇の草刈り、沿道のゴミ拾いなどに汗を流しました。

各公園では、フェンス際や樹木・ベンチ・花壇周辺の草取りが行われ、今回も、刈り取った草や取り除いた雑草は、公園内の樹木の根周りに寄せ集めて堆積し、土に還元することで、市の焼却ゴミとしては出さずに、ゴミの減量化を図っています。

前日の雨のおかげで作業しやすかったのではないのでしょうか。参加していただきました皆さん、ありがとうございました。



▲きれいになった沿道



▲大釜駅バス停周辺の作業の様子

発 行 者  
大釜南自治会  
会長 田沼 一男

## 第37回滝沢市民体育祭(前期)



準優勝した大釜上・南合同チーム

市民体育祭が6月9日(日)、午前9時から滝沢総合運動公園で前期競技(2種目)が開催されました。開幕に先立ち「グラウンド・ゴルフ」会場の陸上競技場で開会式が行われ、武田哲滝沢市長のご挨拶、来賓紹介、ルール説明の後、競技開始となりました。

グラウンド・ゴルフは21位、ファミリーバレーボールは準優勝でした。おめでとうございます。参加された皆さんお疲れさまでした。



グラウンド・ゴルフの選手の皆さん

【グラウンド・ゴルフ】結果

33チーム中21位

【ファミリーバレーボール】結果

準優勝

※大釜上・南合同チームで参加

### 花壇に花苗を植栽しました

6月8日(土)、大釜多目的広場と大釜地区コミュニティセンターの花壇に花苗の定植を行いました。

この日は、自治会役員が7名参加して、ベゴニア・サルビア・マリーゴールドの3種類の花苗270株を、2日のクリーン活動できれいに雑草を取り除いてもらった花壇に定植しました。近くにお越しの際はぜひご覧ください。

生活環境衛生部より

多目的広場の花壇に花苗を定植する自治会役員の皆さん



### 第2回介護予防教室が 開催されました

開催されました

6月19日(水)、コミュニティセンターに於いて、令和6年度いきいきサロンの第2回介護予防教室が行われました。

参加者は、第1回介護予防教室で作成した健康カードを元に滝沢市の保健師等による血圧測定や健康相談などが行われました。

今回は盛岡大学(栄養科学部)の学生さんにもお手伝い頂きました。

保健福祉部より



▶開会式で挨拶する田沼一男会長

### 大釜両自治会

#### グラウンド・ゴルフ大会

6月23日(日)、大釜中央公園に於いて、両自治会合同のグラウンド・ゴルフ大会が19名の自治会員が参加して行われました。

田沼一男会長の挨拶、ルール説明の後、競技開始となりました。

両自治会の会員の皆さんの健康増進と親睦を深める事を目的として開催しております。

次年度も自治会会員皆様多数の参加をお待ちしております。

体育部より



▶参加した皆さんの様子



▲ご指導頂いた、保健師、学生の皆さん

### 行事予定 8月～9月

○8月4日(日)夏のクリーン活動(午前6時)

○8月11日(日)夏祭り

○9月1日(日)第17回大釜南自治会自主防災総合訓練

○9月22日(日)滝沢市民体育祭(中期)

○8月21日(水)いきいきサロン

「第3回介護予防教室」

○9月6日(金)いきいきサロン

「落語で交通安全」

○9月27日(金)いきいきサロン

「元気スポーツ大会輪投げ・スカットボール」

会場 滝沢市勤労者体育センター

※いきいきサロンは午後1時30分からコミセンで開催

詳しくは回覧等でお知らせいたします、ご確認を！

あとがき

今回、滝沢市民体育祭にお邪魔いたしました。競技をしている選手の方々の楽しそうな笑顔が印象的でした。

広報 佐藤